
 

 

                   ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
MANUTENÇÃO DAS TORRES DE TRANSMISSÃO 
LOCALIZADAS NO MUNICÍPIO DE ASSIS 
 
 
 

Venho recebendo reclamações de vários munícipes 
com relação ao estado de conservação e a manutenção das torres de transmissão 
localizadas em nosso Município. 

 

A população está muito preocupada, pois além dos 
riscos de quedas com ventanias como vem acontecendo em várias cidades do interior, 
muitas dessas torres nem sequer possui a iluminação sinalizadora noturna. 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, as seguintes informações: 

a) – Qual a possibilidade do Poder Executivo 
solicitar das empresas de telefonias e televisivas 
um laudo atualizado de manutenção de todas as 
antenas transmissoras e receptoras localizadas no 
município? 

 

b) – Qual a possibilidade do Poder Executivo 
solicitar destas empresas, de forma urgente, a 
colocação de luz sinalizadora noturna na ponta 
das antenas? 

 

c)  - Enviar com o requerimento a cópia da 
notificação de todas as empresas. 

 
 

 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 21 de outubro de 2013. 
 
 

 
    ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
 
 
 


